



Dankbar blicken wir zurück
auf das schöne Fest unserer

Diamanthatzeit

Wir möchten allen danken, die uns durch
Karten, Anrufe oder Besuche gratuliert
haben und uns mit Blumen, Geschenken und
Geldspenden für soziale Zwecke eine große
Freude bereitet haben.

Danke der Dorfgemeinschaft Hergersberg für
das Schmücken unseres Hauses und Pastor
Albert Brodel für die feierliche Dankmesse.

Nicht zuletzt danken wir unseren Kindern
und Enkelkindern für ihre Unterstützung bei
der Gestaltung des Festes.

**Josef und Olga
Fank-Küches**

Hergersberg, im Oktober 2020